

Turniertag in der Residenz

Beim heutigen Seniorenmeeting fanden 35 Paare aus ganz Deutschland den Weg ins gut besuchte Tanzsportzentrum, um an den verschiedenen Turnieren der Senioren III und IV-Klassen teilzunehmen.

Aus Residenz-Sicht war das Abschneiden von **Reinhold und Ulrike Konopatzky** in der Sen. III B-Klasse besonders erfreulich.

Das Tanzpaar war erst vor einem Monat in die neue Klasse aufgestiegen und präsentierte sich in neuem Outfit des Herrn nun mit Frack. Getragen vom Beifall des Publikums erreichten sie von 13 Paaren nach einer Zwischenrunde die Endrunde und ertanzten sich einen 4. Platz - im Langsamen Walzer lagen sie sogar noch auf Platz 3.

Viele fleißige Helfer sorgten für einen reibungslosen Ablauf des Tanztages im Tanzsportzentrum.

10.10.2010
Elisabeth Striegan-Böhm

